

**KURZ NOTIERT**

**Theatergruppe Zwettl zeigt: „Der König und ich“**

Ein Musical für die ganze Familie findet ab 10. Oktober in Zwettl statt. Karten gibt es ab 21. September im Wollgeschäft Elvira Jank in der Hamerlingstraße. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter: [www.theater.zwettl.at](http://www.theater.zwettl.at)

**Rodeo Day in Oberstrahlbach mit Countrymusik gefeiert**

Der Kulturverein Strahlbach lud im August 2015 zum Rodeo Day auf die Ranch der Familie Koppensteiner. Neben einem Familienprogramm wurden Reitvorführungen sowie am Abend Countrymusik geboten.

**Motorradfahrer nach Unfall erfolgreich wiederbelebt**

Ein 33-jähriger Mann kam bei einem Motorradunfall im Bezirk Zwettl am 13. September schwer zu Sturz. Er wurde von zwei Passanten erfolgreich wiederbelebt und in das Landeskrankenhaus St. Pölten geflogen.

# EKZ-Bau: Ball liegt bei BH



So könnte der Innenbereich des zukünftigen Kamptalcenters in Zwettl aussehen.

Foto: Kamptalcenter Zwettl

**Kein Umweltverträglichkeitsverfahren notwendig. Vorhaben auf 8500 m<sup>2</sup> Verkaufsfläche reduziert.**

ZWETTL. Ein unscheinbarer Bescheid der Abteilung Umwelt- und Energierecht (RU4) der NÖ Landesregierung bringt den Projektbetreiber des geplanten EKZ Kamptalcenter in Zwettl in ein neues Stadium des Vorhabens. Das Land NÖ bescheinigt dem Vorhaben nämlich jenen Umstand, dass keine Umweltverträglichkeitsprüfung stattfinden muss.

**Kleiner und neu positioniert**

Die nun eingereichten Unterlagen zum EKZ Kamptalcenter von Reinhold Frasl zeigen eine Verkleinerung gegenüber dem Erstentwurf. Nun soll das EKZ mit einer Verkaufsfläche von 8500

# bei BH

Quadratmetern auf drei Stockwerken realisiert werden. Zuvor waren noch 14 840 Quadratmeter Verkaufsfläche auf vier Stockwerken geplant. Im Vergleich zur damaligen Planung erfolgte neben der Verkleinerung des Baukörpers auch eine Verschiebung.

**Ball liegt bei BH**

Wirtschaftsstadtrat und Vizebürgermeister Johannes Prinz (ÖVP) meint auf Bezirksblätter-Anfrage zu den neuen Entwicklungen: „Nun liegt es an der Bezirkshauptmannschaft die bau- und gewerberechtliche Genehmigung zu erteilen.“ Dass das Projekt jedoch noch einen langen Weg zur Realisierung vor sich hat, bleibt unbestritten. „Der Gemeinde liegt noch immer kein konkretes Projekt vor. Somit ist auch noch kein Umwidmungsverfahren anhängig“, stellt Prinz klar.

**Bernhard Schabauer**

1470547



Angela Fichtinger, Auguste Lagxandra Goiser, Gabriele Schmolz

# Neues Feuerwehrhaus feierlich eingeweiht

KOTTES. Am Sonntag, dem 6. September 2015, wurde die neue Einsatzzentrale der Freiwilligen Feuerwehr Kottes feierlich eröffnet. In über 10 000 Stunden Eigenleistung ist das moderne Haus entstanden. Nach einer heiligen Messe und der Segnung des Feuerwehrhauses sowie des neu angekauften Kommandofahrzeuges kamen im Rahmen des

## IKF

LOHNARBEITEN  
HOLZHANDEL

Sack je 15kg  
**€ 3,75**

Palette 990kg  
**€ 240,-**

- Lohnarbeiten
- Holzhandel
- Pelletsnadel

- Hackschnitzelhandel
- Hackguttransport
- Silagetransport

Vestenpoppen 72 • 3830 Waidhofen/Th  
0660/50 74 222 • [karl.fucker@a1.net](mailto:karl.fucker@a1.net)

Wellness • Pool • Mobilität

[www.wepomo.at](http://www.wepomo.at)

## WASSER- BETTEN- AKTION

**Blutimes  
Wasserbetten**

Ausstellungsabverkauf

Gesunder Schlaf-  
Erholt aufwachen!

Beratungszentrum Vitis

Gültig ab sofort  
bis 20.10.2015!

Rudolf-Süss Straße 8 • A-3902 Vitis • T 02841/80 541

Öffnungszeiten: Mo-Fr 9.00 - 12.00 und 14.00 - 17.00 Uhr sowie nach telefonischer Vereinbarung

# A1

Der neue Audi A1

## adm

\*Preis inkl. NoVA und MwSt. Kraftstoffverbrauch gesamt in l/100 km: 3,4 - 5,8  
CO<sub>2</sub>-Emissionen: n g/km: 89 - 134. Symbolfoto. Audi A1 Sportback admired, 5